



San José, 18 de noviembre del 2020

Rechazo gremial a nuevo impuesto

Ante los trascendidos de prensa referidos al planteo de crear otro impuesto a la tierra para financiar la colocación de cámaras de seguridad en las zonas rurales de San José, las gremiales abajo firmantes rechazamos rotundamente dicho planteo en defensa de la limitadísima rentabilidad del sector.

Propuestas como esta demuestran el desconocimiento de la realidad que vivimos en el medio rural, que afrontamos diariamente la inestabilidad de los mercados y una inminente sequía.

Nos ponemos a las órdenes de cualquier jerarca que tenga intenciones serias de conocer nuestros planteos sobre inseguridad rural y como la misma afecta a quienes vivimos en el campo.

Asociación Productores Lecheros de San José (A.P.L)

Asociación Rural de San José (A.R.S.J)

Cooperativa Río de la Plata (C.A.R.I.P.L.A.L)

Sociedad de Productores de Leche de Rodríguez (S.P.L.R)